

Wintertagung

Die Arbeit in der OSZE PV-Delegation konzentriert sich schwerpunktmäßig auf drei Zeiträume: die **Wintertagung**, die im Februar jedes Jahres stattfindet, die Jahrestagung im Juli sowie die Herbsttagung, die traditionell im Oktober in einem Mittelmeerland durchgeführt wird.

Die **Wintertagung der OSZE PV** dient vornehmlich dem **Austausch mit den Vertretern der OSZE**, die ihren Sitz in Wien hat. Im Verlauf der Wintertagung tagen der **Ständige Ausschuss** – das Lenkungsgremium der OSZE PV – sowie die drei **Allgemeinen Ausschüsse** gemeinsam wie einzeln. Bereits während der Wintertagung werden in der Regel die Grundlinien der jeweiligen Berichte und Resolutionen, die auf der Jahrestagung verabschiedet werden, kurz dargestellt. Die Konferenz dient des Weiteren der Vorbereitung der Jahrestagung sowie der Unterrichtung der Teilnehmer über die Aktivitäten der Ad-hoc-Ausschüsse, der Sonderbeauftragten, des Generalsekretärs etc.

Konferenzberichte der Wintertagungen

[Wintertagung 19.-20.02.2004 in Wien](#)

[Wintertagung 24.-25.02.2005 in Wien](#)

[Wintertagung 23.-24.02.2006 in Wien](#)

[Wintertagung 22.-23.02.2007 in Wien](#)